
  

  

 

 

 

 

 

Al Presidente della Società dei territorialisti/e 

prof. Alberto Magnaghi 

informazioni@societadeiterritorialisti.it  

 

 

Trieste, 1° dicembre 2014 

 

 

Gent.mo Presidente,  

 l’appello in materia di pianificazione paesaggistica delle Regioni italiane 

da Voi elaborato e posto alla mia attenzione nelle scorse settimane è uno strumento di 

indubbio interesse per noi amministratori che, quotidianamente, ci confrontiamo con la 

complessa tematica dei piani paesaggistici.  

Quanto da Voi enunciato e denunciato corrisponde in toto al mio pensiero e – fatto ancor 

più rilevante – rispecchia proprio quanto stiamo attuando nella nostra Regione in questi 

ultimi tempi. Un momento importante di questo nostro percorso intrapreso è stato 

sicuramente il convegno, svoltosi la scorsa settimana a Udine, che ha avuto a tema la tutela e 

la valorizzazione del paesaggio. Nel corso dell’incontro è stato possibile presentare gli 

obiettivi e l’articolazione del Piano Paesaggistico Regionale e un confronto con altre realtà 

regionali.  

Pertanto, nella piena consapevolezza che questa è e sarà un’operazione complessa e 

articolata, continuiamo il nostro operato, forti del fatto che si tratta di un lavoro improntato 

sulla responsabilità civile, i cui benefici avranno ricadute positive sull’intera comunità 

presente e futura. 

Le porgo i miei migliori saluti e La prego di volerli estendere a tutti i membri della Società.  

 

L’assessore regionale alle infrastrutture, 

mobilità, pianificazione territoriale, lavori 

pubblici, università 

Arch. Mariagrazia Santoro 

 

 

 

 

 

 

 


